

NOUVELLE-AQUITAINE: Le CHU de Poitiers a bénéficié de plus d'un million d'euros pour son activité recherche via le fonds de dotation Aliénor

POITIERS - Le fonds de dotation Aliénor a versé au total près de 1,1 million d'euros au CHU de Poitiers depuis 2018 pour financer la recherche en santé et l'innovation médicale de l'établissement, a indiqué ce dernier dans un communiqué diffusé mercredi.

Ce montant a été atteint avec le versement de plus de 110.000 € au CHU décidé lors du conseil d'administration du fonds, en mai, au titre des dons collectés.

Dans le détail, plus de 39.000 € ont été alloués à une étude du Dr Thomas Kerforne, anesthésiste-réanimateur, "sur l'anticipation du devenir d'un organe avant prélèvement pour favoriser le succès de la greffe".

Egalement, le Pr Frédéric Millot, spécialisé en oncologie-hématologie pédiatrique, s'est vu attribuer la somme de 31.850 € pour son étude sur la leucémie myéloïde chronique pédiatrique en vue d'"une meilleure prise en charge des enfants et adolescents".